

## **Vorstandswahlen und Ehrungen der IG Niere Rhein-Ahr-Eifel e. V. im Februar 2016**

Die Interessengemeinschaft Niere Rhein-Ahr-Eifel traf sich am 21.02.16 ab 14:30 Uhr, um ihre Mitgliederversammlung abzuhalten. Dazu fanden sich ca. 32 Teilnehmer im Jugendstil Hotel Villa Aurora in Bad Neuenahr, direkt an der Ahr, ein. Themen der Versammlung waren u. a. Totengedenken, Neuwahlen, Ehrungen der Mitglieder für ihre 20 -und 25 jährige Mitgliedschaft und der Jahresbericht 2015.

Bei den Wahlen stellten sich Alfons Steffens als Vorsitzender sowie Joachim Moll und Meinhard Rick als Stellvertretende Vorsitzende zur Neuwahl. Die bisherigen Mandatsträger, Frau Gabi Fritz als Kassenwart und Toni Heck als Schriftführer wurden in ihren Ämtern für weitere 2 Jahre bestätigt. Zudem wurden 8 Beisitzer im Vorstand (Heinz Beitel stellte sich zusätzlich mit zur Wahl) gewählt und bestätigt.

Für ihre 20-jährige Mitgliedschaft wurden folgende Personen geehrt: Frau Christel Arenz und Herr Wolfgang Meier.

Zu ihrer 25 -jährigen Mitgliedschaft wurden geehrt: Frau Erika Arenz, Frau Bettine Gieselmann, Frau Mechtild Kreuzberg, Frau Magarete Weinberg, Herr Stefan Kirwald und Herr Theodor Strunk.

Anschließend saß die Gruppe in geselliger Runde bei Kaffee und Kuchen zusammen und ließ den Nachmittag harmonisch ausklingen. Im Gespräch wurden dabei interessante Kontakte geschlossen und rege Diskussionen geführt. (Toni Heck und Alfons Steffens)